

Le dimanche 14 mai sera l'objet de cérémonies commémoratives et d'hommage du vol de Mermoz, Dabry et Gémie sur le Laté 28 Comte de la Vaulx le 13 mai 1930

Le dimanche le plus proche de la traversée de l'Atlantique Sud, de Dakar à Natal, par Mermoz, Dabry et Gimié sur le *Laté 28 Comte de la Vaulx* est, traditionnellement, réservé à l'organisation, par le Musée Mermoz et la municipalité d'Aubenton, de la conduite d'un magnifique hommage. Ce fut, comme à l'habitude, une belle réussite partagée et saluée par une nombreuse assistance.

Messe à 11 heures dans la belle église d'Aubenton.

Au sortir de l'église, regroupement des anciens combattants, officiels et participants devant le Monument aux Morts – moment de recueillement – dépôt des gerbes de Josiane Charvet, J-L Leverbe, Jean-Jacques Thomas (Président C3R), Bernard Gréhant (maire), Jérôme Duverdier (conseiller départemental), Jean-Louis Bricout (député de l'Aisne). Sonnerie par Henry Charvet et invitation à pénétrer dans la salle commune où Bernard Gréhant (maire), Madame Charvet Présidente du Musée, Jean-Jacques Thomas (Président CC3R), Jérôme Duverdier (conseiller départemental), Jean-Louis Bricout (député de l'Aisne) prennent successivement la parole.

Puis sympathique et convivial moment d'échanges devant le cocktail offert par les organisateurs.



En l'église d'Aubenton



Puis devant la maison natale de Jean Mermoz, appelé plus tard l'Archange où seront déposées les gerbes



Des ULM venus de la base de Sedan survolent la place



La cérémonie est suivie d'un vin d'honneur offert par la mairie à la salle Jean Mermoz



Avec les félicitations du maire envers Madame Josiane Charvet



La matinée se clôture par un repas servi à l'auberge Maya